
Title (en)
Apparatus for adjusting web tension after a chilling unit in a printing press

Title (de)
Vorrichtung zum Regeln der Bahnspannung nach einer Kühleinrichtung in einer Druckmaschine

Title (fr)
Dispositif pour ajuster la tension de la bande après un dispositif refroidisseur dans une machine à imprimer

Publication
EP 0893252 A2 19990127 (DE)

Application
EP 98112722 A 19980709

Priority
US 89961597 A 19970724

Abstract (en)
The dancing roller arrangement with lever arm (40) and guided along parallel rails is positioned between the draw rollers (6,7) forming an outlet-gap
at the outlet to the cooler unit (2-6), and the draw rollers (9) forming an entry gap at the entry to the longitudinal cutter unit. The web is in contact
with one dancing roller (20). A control unit (90) connected to the dancing roller detects any change in the dancing roller's position, and regulates
the rotary speed of one of the drawing rollers. A position-sensor (60) sends a deviation-signal to the control unit giving the distance between the
momentary and neutral position of the dancing roller. A force-equaliser in the form of an air cylinder (30) exerts force on the dancing roller.

Abstract (de)
Eine Vorrichtung zum Regeln der Spannung in einer Bahn (120) einer Druckmaschine umfaßt eine Tänzerwalze (20), die regelbar positionierbar
und mit einem Luftzylinder 30) verbunden ist. Die Tänzerwalze (20) kommt mit der Bahn (120) in Kontakt, und zwar an einer Stelle, die sich hinter
den Zugwalzen (6, 7) am Ausgang der Kühleinheit und vor dem nächsten Zugwalzenpaar (9) am Eingang der Längsschneideeinheit befindet. Der
Luftzylinder (30) beaufschlagt die Tänzerwalze (20) mit einer Ausgleichskraft, so daß der Kontakt zwischen der Tänzerwalze (20) und der Bahn
(120) bestehen bleibt. Eine Steuereinheit (90) ist mit der Tänzerwalze (20) und dem nächsten Zugwalzenpaar verbunden. Die Steuereinheit (90)
überwacht die Position der Tänzerwalze (20) und erhöht oder verringert die Geschwindigkeit des nächsten Zugwalzenpaares je nach Richtung und
Größe der Bewegung der Tänzerwalze (20). Auf diese Weise wird die Spannung in der Bahn (120) zwischen den Zugwalzen (6, 7) am Ausgang der
Kühleinheit und dem nächsten Zugwalzenpaar im wesentlichen konstant gehalten. <IMAGE>
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